

Nikolaus landet mit Cessna 172 in Karlshöfen

Kinder freuen sich über Geschenke im Aeroclub Elbe-Weser – Kakao und Muffins am Nachmittag

KARLSHÖFEN. Besonderes Erlebnis für die Kinder und Enkelkinder der Mitglieder des Aeroclubs Elbe-Weser Karlshöfen. Am Nikolaus-Tag schwebte der Mann mit dem roten Mantel mit der Cessna 172 ein und sorgte für freudige Kinderaugen.

Vom Nordpol

Aufgrund des fehlenden Schnees konnte der Nikolaus nicht per Schlitten anreisen. Deshalb wurde Vorstandsmitglied und Pilot Steffen Heise mit der Abho-

lung des Nikolaus am Nordpol beauftragt.

Kurz nach 15 Uhr meldete sich der Nikolaus dann im Funk und setzte nach zwei Ehrenrunden über das Vereinsgelände zur Landung an. Sofort eilten alle Kinder, Eltern und Großeltern zum Flugzeug, um den Nikolaus und den Piloten nach der „langen Reise“ zu begrüßen. Steffen Heise wurde vom Nikolaus als Helfer eingeladen und musste alle Weihnachtswünsche der Kinder notieren.

Im Vereinsheim wurde der Geschenksack geöffnet und alle Kinder erhielten vom Nikolaus kleine Präsente. Natürlich war der Nikolaus an so einem Tag schwer beschäftigt und stieg bald wieder in die Cessna ein. Vorher bedankte sich der Vereinsvorsitzende Lars Druske beim Nikolaus und lud ihn auch für nächstes Jahr nach Karlshöfen ein. Bei warmem Kakao, selbst gebackenen Kuchen und Muffins klang der Nachmittag harmonisch aus. (ES)



Der Nikolaus verteilte im Vereinsheim des Aeroclubs Elbe-Weser Geschenke an die Kinder.
FOTO: SCHRÖDER